

Am Samstag 26. August 2023....

...wollen wir unter anderem den bereits 50igsten Geburtstag des «Neuen Schulhauses» feiern. 1972 zogen wir Schüler mit Schulsachen voll gepackte Handwägel durch den Chratz. Zuvor hatten wir im «Alten Schulhaus» tüchtig ausgemistet. Unter dem Dach, wo sich das Mittelstufenzimmer befand, förderten wir dabei allerlei Kuriositäten zutage. Ich erinnere mich an Gläser, in denen kleine Schlangen eingelegt waren nebst anderen undefinierbaren Sachen. Diese wurden nicht gezügelt, sondern entsorgt – zum Glück! Aber die Vogelsammlung und andere ausgestopfte Tiere, die kamen mit und fanden ihren Platz in den extra für sie gebauten Glasvitrinen.

Und wir fanden unseren Platz in den neuen Klassenzimmern in der **«Schule mit der schönsten Aussicht»**, die man sich vorstellen kann.

Klar, manchmal dachten wir noch an das Schulzimmer unter dem Dach, und vermissten es vielleicht sogar ab und zu. Die ältere Nachbarin, die ab und an mit dem Feldstecher herüberschaute, ob wir auch schön strickten. Ja, das alte Schulhaus, das schon lange vor uns von Generationen von Kindern bevölkert wurde, was hat es alles zu erzählen? Von 1931 bis in die Sechzigerjahre unterrichtete Primus Greile acht Klassen in einem Klassenzimmer. Wer erinnert sich noch an diese Zeit? Er und sie sind herzlich eingeladen zu kommen und davon zu erzählen an unserem....

... Städtlifest im und ums Schulhaus Regensberg!

Wir freuen uns auf euch **ALLE**, jung und älter!

Für das OK

Katrin Reiter